

Nueva Junta  
Directiva de la R.  
P. G. de A. del País  
de Jaén.

Fallecimiento de D. Francisco Sanchez Tapia. Habiendo  
dicho fallecimiento sido informado por el Sr. Director  
y nombramiento por este de sucesor para desempeñar dicho cargo  
a D. José Jiménez Arroíz, y confirmación del cargo a este Sr.

Dada cuenta de una comunicación de la Real Sociedad Económica de Amigos del País de Jaén comunicando la posesión de la nueva Junta Directiva de la misma, se acordó que al acusar el recibo, se le felicitó, correspondiendo en forma telegráfica, a los oficiales que se trataban.

En este Estado la Unión del Sr. Director expuso, que el dia 1º del mes que trascurrió falleció el distinguido escultor D. Francisco Sanchez Tapia, estudiante de la clase de dibujo y talleres de esta Academia durante largos años, y con objeto de que no se interrumpiesen las clases, nombró para el mismo cargo con el carácter de interino, y a reserva de dar cuenta a la Sociedad como lo verificaba, a D. José Jiménez Arroíz, que ya en la última sesión, y por las razones que en ella se adujeron, había sido nombrado sustituto del mismo cargo, a cuya circunstancia respondía la continuación de dicho cargo, a que el Secretario dio lectura, manifestando su gratitud por la doble diligencia que de él se había hecho, primero para sucederle definitivamente y después para sucederle interinamente. En la vista entendida el Sr. Director que lo primero que procedía era declarar lo sucedido porque la Sociedad había enterado de la muerte del antiguo y respetable Profesor estudiante, y después confirmar si lo estimaba la Corporación, al Sr. Jiménez Arroíz en el cargo que interinamente desempeñó, nombrándole definitivamente para el mismo, y la Sociedad acordó suavemente de acuerdo con lo propuesto por el Señor Director.